

Stadtwerke Flensburg

## Sechs neue E-Fahrzeuge

**[26.07.2016] Sechs neue E-Fahrzeuge der Marke Nissan haben die Stadtwerke Flensburg neu in ihre Flotte aufgenommen. Damit sind sie jetzt mit insgesamt zehn Elektroautos unterwegs.**

In den kommenden Tagen nehmen die Stadtwerke Flensburg sechs neue Elektroautos, fünf PKW vom Typ Nissan Leaf und einen Transporter des Typs Nissan e-NV200, in Betrieb. Wie die Stadtwerke mitteilen, ersetzen sie sechs ältere Fahrzeuge mit Verbrennungsmotor aus dem hauseigenen Fuhrpark. Damit haben die Stadtwerke jetzt zehn Autos mit E-Motor im täglichen Einsatz. Die CO<sub>2</sub>-Einsparung für alle zehn Autos zusammen gibt der Flensburger Versorger mit 18.000 Kilogramm pro Jahr an. Maik Render, Geschäftsführer der Stadtwerke, sagt: „18.000 Kilogramm sind in Bezug auf die gesamten CO<sub>2</sub>-Mengen sicher keine Welt, aber ein weiterer Schritt auf dem Weg zum CO<sub>2</sub>-neutralen Flensburg im Jahr 2050. Dazu zählt eben nicht nur die Umrüstung des Flensburger Kraftwerks, sondern auch der Verkehr.“ Im Laufe der nächsten Jahre wollen die Stadtwerke ihre 120 Fahrzeuge umfassende Dienstwagenflotte komplett auf Elektrofahrzeuge umstellen. Klaus Schrader, Geschäftsführer Klimapakt und Projektverantwortlicher für die E-Mobile, ergänzt: „Ich möchte mich auch beim Bundesverkehrsministerium bedanken, das die Anschaffung der E-Mobile finanziell gefördert hat. In meiner Funktion als Klimaschützer wünsche ich mir, dass sich viele Bürger in Flensburg anschließen und die staatliche Prämie zum Kauf eines E-Fahrzeugs nutzen.“ Die Stadtwerke geben an, bislang mit den Elektrofahrzeugen gute Erfahrungen gemacht zu haben. So seien Ableser im gesamten Stadtgebiet umweltfreundlich unterwegs. Der Bereich Erzeugung nutze die Fahrzeuge für Dienst- und Kontrollfahrten und der Bereich Netze setze die E-Autos für alles ein, was mit der Instandhaltung und Reparatur der Flensburger Versorgungsnetze zusammenhänge. Zu einem späteren Zeitpunkt wolle man auch ein E-Auto für den Einsatz in der Telekommunikation anschaffen. Parallel werde in Flensburg die Ladesäulen-Infrastruktur ausgebaut. In naher Zukunft soll die erste Schnellladesäule in der Nähe der Stadtwerke gebaut werden. An allen Ladesäulen wird umweltfreundlich erzeugter regenerativer Strom angeboten.

(me)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Auto, Stadtwerke Flensburg